

串間市立秋山小学校

学校便り

平成24年6月7日

秋山小学校校長

明るい 強い 正しい

秋山っ子

1学期後半に突入

4月、5月が終わり、1学期も残り半分となりました。17名の子どもたちは、今日もそれぞれの目標に向かってがんばっています。1年生もすっかり学校生活に慣れ、楽しい毎日を過ごしているようです。職員室への出入りも、「はいってもいいですか。」「しつれいしました。」と言えるようになりました。いろいろなことをどんどん吸収しているところだと感じます。

台風3号が接近しましたが、南の方を進んでくれ、ほっとしているところです。これから台風や大雨のシーズンを迎えます。5日(火)に本年度の緊急連絡網を配付させていただきました(一部訂正箇所がありましたので、本日、再配付させていただきました)。休校をしないといけない場合や急に行事の変更をしないといけない場合に、配付した連絡網を使います。順に連絡をつないでいただきたいと思います。昨年度と変更している箇所もあります。確認をお願いします。

3度目の正直

金環食、部分月食と雨にたたられました。6日の金星太陽面通過は見る事ができました。午前中は雲もなくよく見えたのですが、午後からは急に雲が多くなり午



必死に金星を探す子どもたち

後1時前後は太陽の前を次々と雲が通り見にくくなりました。「見えません。」「見えたー。」「ちっちえー。」などいろいろに反応をしていました。次は105年後だそうです。そして、8月14日には、その金星が欠ける金星食があります。地球や星や宇宙に、興味や関心をもつよい機会になってほしいと思います。

学校をめざすこと

今年の重点目標は、『「人」や「もの」を大切にし、意欲的に学ぶ子どもを育てる』としました。友だちや持ち物をもう少し大切にできるようになってほしいと思います。「笑顔あふれる学校」をめざして、がんばります。

あいさつをする

きまりをまもる

やさしくする

まいにちべんきょうする

「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」という表現をご存知ですか。相手にとってあたたかな言葉がふわふわ言葉で、相手が傷つくような言葉がちくちく言葉です。言葉遣いについて話すときに雰囲気伝わりやすいので使っています。秋山小でもちくちく言葉で心を痛める子どもがいます。相手の立場にたって考えたり、思いやりをもって行動したりできるようになってほしいと思っています。ちくちく言葉が少しでも減るように、O先生を中心に指導中です。御家庭でも機会あるごとに話をさせていただくと有り難いです。